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第１０４回あわら市議会定例会一般質問通告一覧 
 

令和２年１１月２６日 

  

（通 告 順） 

〈１２月７日 １日目〉 

 

１ 森 之嗣 議員 
 

① 北陸新幹線の開業に遅れが出た場合の影響について  （答弁を求める者 市長） 
 
・北陸新幹線開業が１年半遅れた場合、市政や民間の事業活動にどのような影響が

及ぶか。 

・建設費の更なる追加は、市の建設負担金にどう影響するか。 

 

 

 

２ 仁佐 一三 議員 
      

① 零細企業、小売店などの活性化について        （答弁を求める者 市長） 
 

  ・零細企業、小売店減少が大きな問題になっているが、市は何か対策をたて取り組

んできたことがあるか。 

  ・市と商工会が連携行動した事例は。 

  ・あわら市には大きな会社、温泉旅館も多数ある。市内の小売店の活用をすべきと

思うが。 

  ・一般市民や市役所の職員に、地元での購入促進の働きかけを。 
  

 

   

 

３ 堀田 あけみ 議員 
 

① がん検診の現状と予防対策について         （答弁を求める者 市長） 
  

・あわら市のがん検診の現状はどうなっているか。 

・がん検診向上にむけての取り組みはされているか。 

・女性へのがんの現状と予防、啓発についての取り組みに向けて。 

 

② 特定事業主行動計画について            （答弁を求める者 市長） 

・計画の効果、実状はどうなっているか。 

  ・あわら市にある企業への啓発はされているのか。 
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４ 山口 志代治 議員 
 

① コロナ禍における減反配分見通しについて       （答弁を求める者 市長） 
 
   ・現在示されている減反仮配分 36,39%時点よりどれぐらい増えるのか、面積で如何

ほどか。 

・減反数量配分における農業再生協議会の役割は、行政としての関わりはどの程度

か。 

    ・現体制での減反配分はすべて達成されたのか、地域によるばらつきはあったのか。  

・コロナ禍におけるコメの消費減退によるコメ余りはどれ程か。 
 

② 道路の維持管理について                （答弁を求める者 市長） 
 
 ・生活の場における道路舗装、安全施設、側溝等の整備の必要性をどのように考え

ているか。 

 ・計画性をもって整備するつもりはあるか。 

 ・新幹線開業の延期による道路維持管理業務への影響は。 

 

 

５ 平野 時夫 議員 
 

① 遺族の手続きについて                （答弁を求める者 市長） 
   

・遺族の負担軽減のための「おくやみ窓口」設置と「おくやみガイドブック」作成

し配布を。 

・「お悔みコーナー設置自治体支援ナビ」とプライバシー保護のための「リレー方

式」の導入を。 
   

② 気候非常事態宣言について                    （答弁を求める者 市長） 
  

・脱炭素社会実現に向け具体的アクションを。 

 ・「気候非常事態宣言」と「２０５０年二酸化炭素排出実質ゼロ」の表明を。 

 ・「第２次総合振興計画」後期基本計画にはどのような温暖化対策を示しているか。 

  

 

６ 室谷 陽一郎 議員 
 

① 道の駅「蓮如の里あわら」整備構想について     （答弁を求める者 市長） 
 

・あわら市で初となる道の駅「蓮如の里あわら」を設置するに至った経緯と理由は。 

・公共施設の管理運営手法についてどのように考えているか。 

・この道の駅における設計・建設等の概算事業費をどのように見積もっているか、

またその財源確保をどのように考えているか。 

・北陸新幹線芦原温泉駅開業が遅れる見通しとなったが、道の駅の供用開始の予定

をどのように考えているか。 
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〈１２月８日 ２日目〉 

    

７ 山川 知一郎 議員 
 
① 1 クラスの児童・生徒数を減らし行き届いた教育を 

（答弁を求める者 市長・教育長） 
 

  ・すべての児童・生徒に行き届いた教育をするために、また、コロナウイルス感染 

防止の観点から、学校施設の在り方や、1 クラスの児童・生徒数はどれだけが適 

切と考えるか。 

   

② 新幹線建設工事の遅れによる影響と対策は      （答弁を求める者 市長） 
 
  ・工事の遅れによる影響は。 

  ・どのような対策を考えているか。 
  
 

 

 

８ 八木 秀雄 議員 
 

① 令和２年市長記者会見の重要事項の進捗状況について （答弁を求める者 市長） 
   

・まち・むらときめきプラン「地域資源活用のセミナー」開催後の進展について。 

・特定空き家等の略式代執行について。  

・新型コロナウイルス集団発生防止徹底と対応について。 

 ・あわら感幸創造マイスター養成セミナーについて。 

 ・第１回吉崎経済会議について。 

 

 


